

S-2 PENDIDIKAN DASAR UNIPMA GELAR REORIENTASI KURIKULUM

Senin, 24 Juni 2024, 10:04 WIB, Oleh: Dr. Ivayuni Listiani, M.Pd.

Pendidikan Dasar Sekolah Pascasarjana Universitas PGRI Madiun berhasil menyelenggarakan reorientasi kurikulum pada Rabu, 12 Juni 2024 dan Kamis, 13 Juni 2024, kemarin. Pada hari pertama acara berlangsung secara luring di Ruang Pertemuan Laboratorium Terpadu, Kota Madiun, Jawa Timur dan hari kedua secara daring.

Redesain kurikulum yang dilaksanakan oleh Prodi Pendidikan Dasar mendatangkan narasumber Prof. Dr. Anik Ghufroon, M.Pd., dari Universitas Negeri Yogyakarta. Beliau ahli dalam bidang kurikulum. Kegiatan tersebut berjalan lancar dengan dihadiri oleh 58 peserta baik dari internal UNIPMA maupun dari eksternal.

Acara tersebut dibuka oleh Rektor Universitas PGRI Madiun, Bapak Dr. Supri Wahyudi Utomo, M.Pd. Pemaparan materi dari narasumber, Prof. Dr. Anik Ghufroon, M.Pd., dan dimoderatori oleh Dr. Lingga Nico Pradana, M.Pd.

Prof. Dr. Anik Ghufroon, M.Pd., menyatakan bahwa pengembangan visi misi prodi sebaiknya memiliki penciri khusus yang melambungkan suatu kebanggaan program studi dan menjadi pembeda dengan prodi sejenis dari perguruan tinggi lain. Kekhasan program studi dapat dikembangkan dari analisis lingkungan, visi misi universitas yang diturunkan ke visi misi fakultas dan diadaptasi oleh prodi.

Pengembangan kurikulum sebaiknya mengakomodasi: (1) kebutuhan masyarakat (*social needs*); (2) kebutuhan dunia kerja (*industrial needs*); (3) kebutuhan profesional (*professional needs*); (4) kebutuhan generasi masa depan (*scientific vision*); dan (5) mengikuti perkembangan IPTEKS. Pemutakhiran kurikulum dilakukan dengan meninjau kembali elemen-elemen kurikulum dan meninjau kembali rancangan kurikulum.

Berita UNIPMA

1. [KELAS SORE UNIPMA: SOLUSI FLEKSIBEL UNTUK PENDIDIKAN DAN KARIER YANG BERIRINGAN](#)
2. [UNIPMA TAWARKAN POTONGAN UKT HINGGA 60 PERSEN BAGI PENGHAFAL AL-QURAN DI PAMERAN EDUFAIR JOMBANG 2025](#)
3. [UNIPMA PIKAT ANTUSIASME SISWA DI EXPO PENDIDIKAN KEDIRI 2025](#)
4. [10.000 SISWA PADATI STAND UNIPMA DI PAMERAN PENDIDIKAN PACITAN 2025](#)
5. [KOLABORASI GLOBAL! UNIPMA SAMBUT SEA TEACHER DAN VISITING PROFESSOR 2025. BAHAS EVOLUSI PENDIDIKAN FILIPINA](#)